

32 familias de Pital de Carlín por pimera vez disfrutan de gas domiciliario

La prestación del servicio se logró mediante convenio interadministrativo con la Gobernación del Atlántico, Gases de Caribe y [Ecopetrol](#).



ATLÁNTICO

11:30 AM

Por: Redacción Locales

TEMAS TRATADOS:

- Gas natural en Malambo
- Pital de Carlín
- Gas domiciliario
- cocinar
- Conexiones de gas



MÁS DE ATLÁNTICO

Concejo de Baranoa aprueba política pública en favor de las mujeres

Malestar por métodos de cobro a los morosos del servicio de energía

Maestros realizarán marcha pacífica este miércoles en Barranquilla

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



Patinaje de ruta - 01:00 PM
Kiera Vázquez se cuelga su tercera medalla en el Mundial de Patinaje



barranquillera - 12:31 PM
Sofía Vergara abraza su condición de soltera en 'America's Got Talent'



Pago de facturas - 12:14 PM
Se puede cobrar a usuarios sin exponerlos: Pumarejo sobre método de Alr-e

Por más de 25 años, el usuario **Robinson De La Rosa** esperó que la administración local le cumpliera su sueño de poder cocinar con gas natural en su vivienda ya que durante todo este tiempo, la estufa eléctrica y la compra de pimpinas fue la solución, que en su momento no solo le costó incomodidades sino que además el pago de altas tarifas de energía.

➔ Plan Choque 360: dos capturados por porte ilegal de armas

A lo anterior se sumaba el riesgo que enfrentaba al manejar las pimpinas y que estás ocasionaran un accidente casero.

Asimismo, el residente del sector, **Pedro Orellano**, dijo que: "por fin gas, después de 10 años y varias administraciones". Expresó su agradecimiento por la oportunidad que le dieron de ver la "llamita azul" en su casa, para dejar de cocinar con leña.

Gracias al convenio interadministrativo con la **Gobernación del Atlántico, Gases de Caribe y Ecopetrol**, 32 familias de Pital de Carlín, centro poblado ubicado entre los límites de Malambo y Polonuevo, disfrutan de gas domiciliario.

El **alcalde Rumenigge Monsalve** ratificó su compromiso de llevarle el servicio de gas domiciliario a las comunidades más apartadas, dentro del programa de gobierno 'Malambo Ciudad Entre Todos'.

El Asesor de Planeación **Peter Kepes** explicó que el proyecto favorecerá a más de 620 hogares. Reiteró que la comunidad de Pital de Carlín ya cuenta con gas domiciliario, más el pago de un subsidio que cubre los costos de acometidas, instalación interna y medidor.

"Este convenio gestionado por el Alcalde Rumenigge Monsalve contribuye a una mejor calidad de vida de estas personas que se encuentran por fuera de la cabecera municipal", expresó Kepes.

➔ Trasladan los primeros 10 reclusos de Malambo a la Penitenciaría de El Bosque

Compartir:



Suscríbete a nuestro canal de WhatsApp aquí

EL HERALDO

Te puede interesar:



Así es Andrea Correa, la chilena que ha sido elogiada por imitar a Shakira



'Le di para que respate': el testimonio de cantante tras ataque a mánager



Polémica por métodos de cobro a los morosos del servicio de energía



Amparo Grisales lloró con presentación de imitadora de Shakira en Yo me llamo



Capturan a tres presuntos cabecillas del Clan del Golfo en el sur de Córdoba



En pleno festejo de cumpleaños capturan a ellos 'Pepo' de 'los Costeños'



Dávinson falla penal que elimina al Tottenham, pero su técnico lo defiende



Video del calemar 'vampiro del infierno' cause furor en TikTok

LAS MÁS LEÍDAS



Yo me llamo 2023
'Increíble, pero cierto': Shakira sobre su imitadora en Yo me llamo



enfrentamiento a bala
Fleteo, persecución y tiroteo entre Ciudad Jardín y Betania



suspensión de energía
Sectores que estarán sin energía este miércoles en Barranquilla y municipios



Cantante de música vallenata
Mánager se recupera tras ataque a cuchillo de cantante Luisra Solano



Imitadora de Shakira
Amparo Grisales lloró con presentación de imitadora de Shakira en Yo me llamo



Policía
Identifican a hombre asesinado en el barrio Montes



Arturo Reyes
'La gente en Barranquilla vive por Junior, es muy pasional': Dáiber Caicedo



Juan Daza Ovalle
Juez legaliza captura de 'LuisRa' Solano por atacar con cuchillo a su mánager



amputación
Amputen la pierna de una modelo tras infectarse con bacteria como carne



Mundial de Fútbol Femenino
Filtran un video de Jenni Hermoso hablando sobre beso de Rubieles



atraco a local
Cuatro sujetos armados y en motos asaltan el motel Cabeñas del Sahara



Atlántico
Crónica de una pugna política que fracturó el Pacto Histórico en el Atlántico

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S. A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier formato o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2023 ©

Síguenos en redes:



PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
¿'Apagón' financiero en operadoras de energía?

SUSCRÍBETE
Desde \$800

Ver portada

+ Portadas pasadas

SECCIONES

Judicial Medio Ambiente
Rincón Juniorista País
Cultura Economía
Entretenimiento Mundo
Política Locales
Deportes

REGIÓN CARIBE

Bolívar
Cesar
Córdoba
La Guajira
Magdalena
Sucre

SOCIEDAD

Educación Turismo
Salud Mascotas
Familia Mujer e Igualdad
Coronavirus LGBTI
Ciencia Migración
Tecnología

NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles
Revista Gente Caribe
Aldia.co
Clasificados
EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones



Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 6053225199 Calle: 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733



Miembro de:



